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A/A DEL PLENO DE LA JUNTA MUNICIPAL DEL DISTRITO CERRO – AMATE 

Como miembro de la Junta Municipal del Distrito y en representación de la Asociación de 

Padres y Madres AMPA SURCO del CEIP Emilio Prados presento la siguiente PROPUESTA DE 

ACUERDO 

Exponemos:  

Que el pasado pleno de JMD de Diciembre, nos enteramos por sorpresa que desde el Distrito, 
se iba a proceder a desmantelar el Huerto Escolar de nuestro colegio Ceip Emilio Prados 
ubicado en plaza Poeta Miguel Hernández  y al que accede nuestro alumnado desde el interior 
del centro por la puerta realizada por el Ayuntamiento de Sevilla para tal fin, aludiendo que no 
se usaba desde hacía años, que la dirección del centro no lo quería y que habían tenido que 
limpiarlo 1 vez durante las vacaciones de  verano ( época en la que los colegios públicos de 
titularidad municipal están cerrados ). 

Dado este despropósito, querríamos denunciar: 

1.- Que esta información no es veraz ya que como muestran las imágenes que hemos podido 
rescatar y que adjuntamos para tener que justificar que hasta 2023 se ha estado usando el 
huerto escolar dentro del proyecto educativo del centro y dentro del proyecto de Huertos 
escolares del Ayuntamiento de Sevilla 

2.- Que desde el Ayuntamiento se eliminaron el curso pasado 23/24 y este 24/25 el Programa 
de Dinamización de Huertos Urbanos de Sevilla que se realizaba en los centros educativos 
través de la Delegación de Participación Ciudadana  y que suponía una fuente de recursos y 
ayuda para los/as maestros/as y  de enriquecimiento para el alumnado, promoviendo valores 
de colaboración, responsabilidad y respeto por el entorno. La eliminación de este espacio y la 
sustitución por un parterre no solo significaría una pérdida de recursos educativos, sino 
también un retroceso en el fomento de la educación ambiental que cada vez es más importante 
en nuestros tiempos. 
 
3.-Que desde el AMPA se comunicó en consejo escolar durante el curso 23/24, se reclamaría a 
través de FAMPA la eliminación del proyecto Huertos Urbanos en nuestro colegio  y la falta de 
información sobre su continuidad y así se hizo. 
 
4.- Que desde la dirección del centro no se ha realizado ninguna reunión, claustro o consejo 
escolar este curso escolar 24/25 donde se haya tratado este tema ni tienen información de 
cuándo comenzará nuevamente este programa desde el Ayuntamiento 
 
 

 



 

Por todo lo anteriormente expuesto, desde nuestra Asociación de Padres y Madres,  

Solicitamos: 

- Se desestime cualquier propósito de desmantelar el Huerto Escolar del Ceip Emilio 
Prados ubicado en la Plaza Poeta Miguel Hernández, por parte del Distrito Cerro Amate 
 

- Se ponga en marcha lo antes posible el 8º programa de Dinamización de Huertos 
Escolares por parte del Ayuntamiento de Sevilla que se desarrollaba en los centros 
educativos y en concreto en Cerro Amate se llevaba a cabo en:* 

 CEIP Adriano del Valle. 

 CEIP Emilio Prados. 

 CEIP Juan de la Cueva. 

 CEIP Juan XXIII. 

 CEIP Paulo Orosio. 

 CEIP San José de Palmete. 

 IES Salvador Távora. 

Fuente : https://huertosurbanosevilla.wordpress.com/2022/02/13/centros-escolares/ 

 

Representante Vocal JMD 

 

 

Alicia Bejarano Arias 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



Anexo fotos: 

 

 

         Foto 2015 

 

Escrito mandado a FAMPA 2023 



 



Foto Enero 20233 

 



 

 

Asoc. de Vecinos Parque Estoril 
Cif:  G – 91 03 75 31 

Pz. Poeta Miguel Hernández, 1 B-B 
41006 SEVILLA 

Telf. 954 63 97 12  y  611 19 16 56 
                                              Email: avecinosparquestoril@hotmail.com 
 
 
AL PLENO DE LA JUNTA DEL DISTRITO CERRO AMATE PARA SU 

INCLUSION EN EL ORDEN DEL DIA 29 DE ENERO (PLENO ENERO 

2025). 

La A.VV. Parque Estoril, en el proyecto del parque, inaugurado en el 2007, 

incluía un jardín botánico que posteriormente se transformó en un huerto escolar 

para el C.P. Emilio Prados. Este huerto se formalizó e inauguró en el año 2011, 

siendo Alcalde de Sevilla Dº Juan Ignacio Zoido y Director del distrito Dº José 

Lugo. 

No damos crédito al ser informados en el último Pleno de la intención de este 

Distrito de formalizar el proyecto de ¨desmantelacion¨ del huerto del C.P. Emilio 

Prados antes mencionado. Este huerto ha sido utilizado todos los años por el 

colegio (más de 12 años) como recurso pedagógico, que conforma el 

equipamiento escolar fundamental para compaginar la teoría y la práctica de lo 

que se estudia en el cole. 

 Hay muchos colegios públicos que quisieran tener un huerto como recurso 

pedagógico para facilitar el contacto directo del alumnado con esta realidad, que 

se estudia en el colegio, de forma cercana y habitual y no tener que sustituirlo por 

una salida o excursión externa por curso escolar.   

Nos parece inaudito que, porque un año no se utilizara un recurso o equipamiento 

del colegio, se tuviera que eliminar, pensemos por ejemplo en quitar un gimnasio 

o la biblioteca por este motivo. 

 

Por todo lo expuesto la A.VV. Parque Estoril propone al Pleno del Distrito Cerro 

Amate el debate y votación del siguiente acuerdo: 

 

                                                ACUERDO 

Que no se desmantele el huerto escolar del C.P. Emilio Prados permaneciendo 

como recurso disponible en el futuro tal y como está. 

 

Sevilla a 18 de enero 2025 

ENTRADA Libro de E/S de Distrito Cerro-Amate

20 ENE 2025

Asiento

30

E     N     T     R     A     D     A

mailto:avecinosparquestoril@hotmail.com


 

 

 

 

 

 

     











  
 

  
 

 

     

                                   

                                                     

AL PLENO DEL DISTRITO CERRO-AMATE 

 

En Representación de la nueva Federación de Entidades Unidas, cerro-amate 

PROPUESTA DE ACUERDO 

Se propone en pleno, la nueva integración en nuestro distrito cerro-amate de la nueva Federación 
De Entidades Unidas del cerro-amate.  

Sus sigas son: F.E.U. 

 

Se Adjunta carta de presentación. 

 



  
 

  
 

 

 

      Sevilla a 20 enero 2025 
                                                                                                               

                                                                                                                                                                                                                                                 

 

 

                  



  
 

  
 

 

 

                                                                                                       



  
 

  
 

 

     

                                   

                                                     

AL PLENO DEL DISTRITO CERRO-AMATE 

 

En Representación, a la AVV.Blas Infantes, le adjunto la siguiente información. 

 

En el mes de febrero del año 2022, por el servicio REUR 24 horas fue retirado el banco de hierro 
fundido, que estaba instalado junto al parque de gimnasia de mayores en la plaza JuanXXIII, motivo 
haberle fallado los anclajes y caer el mismo encima de una niña de tres años, la cual estuvo 
ingresada varios días en el Hospital Infantil de esta ciudad, pues bien, el mismo no ha sido repuesto 
en su emplazamiento, habiendo sido reclamado en varias ocasiones. 

 
Igualmente, en octubre del año 2023, fueron retirado por el mismo servicio anteriormente reseñado, 
dos bancos de un material de hierro y reciba, los cuales estaban instalado junto al parque infantil, no 
habiendo sido los mismos devueltos a dicho lugar, una vez reparado e igualmente que el anterior, se 
ha reclamado varías veces. 
 
PROPUESTA AL PLENO 
Reposición inmediata de dichos bancos ya que sirven para el buen estar de las personas que utilizan 
el parque infantil y actualmente los padres y madres, o personas mayores que se acercan a dicho 
parque infantil tienen que estar de pie, sin poder disfrutar de un buen descanso. 
 
 
 
 
Se adjunto fotografía de los mismos para que vean el modelo de los retirados. 
 
 



  
 

  
 

 
 
 
 
 

      Sevilla a 20 enero 2025 



  
 

  
 

                                                                                                               
                                                                                                                                                                                                                    

 

 

                  

 

 

                                                                                                       



     
                               

Entre las calles Rute, Montero, Moriles y Ronda de la Doctora Oeste existe una 

parcela sin uso, que suele estar en invierno llena de barro e hiervas y en verano 

de matorrales, en la que ante la carencia de plazas de aparcamientos en la zona, 

se suelen estacionan algunos vehículos pese a las irregularidades del terreno. 

Sería muy útil para los vecinos que se adecentara dicha parcela.  

 

 

Por ello este representante en la Junta Municipal de Distrito presenta 

el siguiente. 

 

                                   Acuerdo: 

 

 

Que se cree una bolsa de aparcamientos en superficie, compartiéndola con una 

zona de recreo o plaza para uso de las familias y de sus mascotas, 

aprovechando esa parcela hasta que tenga el uso programado por el PGOU, 

que desconocemos. 

 

 

Adjunto planos de la situación de la parcela. 

 

 
 

 

 

 

AL PLENO DE LA JUNTA MUNICIPAL 

DEL DISTRITO CERRO AMATE 

ENTRADA Libro de E/S de Distrito Cerro-Amate

21 ENE 2025

Asiento

41

E     N     T     R     A     D     A



                                                                   Sevilla, a 20 de enero de  2025 

 

El Representante de la Intercomunidad 

del Parque Los Prunos Huerta del 

Águila 

 

  

Fdo: Alberto Sobrino Sobrino 

 

 

 



     
                               

 

Los vecinos de la plata, Padre Pio y Palmete después de tantos años luchando 

para que AVRA de una vez por toda de soluciones a las parcelas que tiene en 

nuestros barrio, o bien urbanizándolas o cediéndola al Ayuntamiento para que 

se le de uso. 

Por poner un ejemplo la estación de cochera ni la urbanizan ni la seden, por 

ejemplo para hacer un aparcamiento disuasorio para que se use el metro, con la 

de golpecito que se dan los políticos en el pecho con el tema del cambio 

climático. 

 

 

Por ello este representante en la Junta Municipal de Distrito presenta 

el siguiente. 

 

 

                                   Acuerdo: 

 

 

Que para la próxima Junta Municipal del mes de febrero este presente 

el responsable de AVRA  Federico Ruiz Marín. 

 

 

 

 
                                                                         Sevilla, a 20 de enero de  2025 

 

El Representante de la Intercomunidad 

del Parque Los Prunos Huerta del 

Águila 

 

  

Fdo: Alberto Sobrino Sobrino 

 

 

 

AL PLENO DE LA JUNTA MUNICIPAL 

DEL DISTRITO CERRO AMATE 

ENTRADA Libro de E/S de Distrito Cerro-Amate

21 ENE 2025

Asiento

41

E     N     T     R     A     D     A


